



### Haferanbau als Lehrlingsprojekt

Unsere Nachwuchskräfte sind uns wichtig; sie und wir geben stets unser Bestes, die Berufsausbildung in der Land- und Forstwirtschaft vielseitig und interessant zu gestalten.

So zum Beispiel auch auf Gut Fürstenberg: Mit dem Projekt „Lehrlingsacker“ haben die diesjährigen Auszubildenden beziehungsweise Jahrespraktikanten (Pascal Runge, Moritz Füser, Moritz von Beyme und Jan Kluthe) einen Acker zur eigenständigen Bewirtschaftung anvertraut bekommen. Das Ziel, das mit diesem Projekt verfolgt wird? „Die jungen Leute sollen lernen, Verantwortung zu übernehmen und eigenständig Entscheidung den Acker betreffend zu fällen.“, so Gutsverwalter und Ausbilder Maximilian von Laer.

Nachdem das Land in den letzten Wochen entsprechend von den jungen Männern vorbereitet worden ist, hat Jan Kluthe (siehe Bild) die verantwortungsvolle Aufgabe übernommen, die Hafer-Saat auszubringen. Gemeinsam mit den Kollegen sowie den Vorgesetzten wurde zunächst die Maschineneinstellungen an der „Drillmaschine“ vorgenommen und feinjustiert, bevor das Saatgut in die Erde gebracht wurde.

Nun bleibt es abzuwarten und zu hoffen, dass die Körner im Boden keimen, im Frühjahr der Hafer wächst und dann im Sommer geerntet werden kann. Dieser Hafer soll dann für die Produktion unserer „Wertvoll von Westfalen“ - Haferflocken verwendet werden.

Klingt spannend? Unter unserer Rubrik „Stellenangebote“ sind wir stets auf der Suche nach neuen Auszubildenden. Weitere [Informationen](#) hier.

